

La fábrica de Ercros en Sabiñánigo celebra un millón y medio de horas trabajadas sin accidentes



La fábrica de Ercros en Sabiñánigo ha alcanzado la cifra de un millón y medio de horas de trabajo sin ningún accidente con resultado de baja laboral entre el personal propio.

Este destacado logro pone de manifiesto el compromiso del personal de la fábrica con la seguridad laboral. El centro cuenta con la certificación en seguridad y salud laboral, conforme a la norma ISO 45001.

La fábrica de Sabiñánigo está encuadrada en la división de derivados del cloro de Ercros. Emplea de forma directa a unas 230 personas y exporta el 60% de las ventas. La actividad de este centro es la producción de cloro, sosa cáustica, derivados clorados (hipoclorito sódico y ácido clorhídrico), tabletas para el tratamiento del agua de piscinas y clorato y clorito sódicos, como principales productos.

Sabiñánigo, 26 de enero de 2024